
No  alle  targhe  alterne,  De
Simone  (FdI):  “soluzioni
organiche  e  non  pannicelli
caldi”
Non si arresta il dibattito cittadino sulle targhe alterne. Al
momento, non c’è nessun provvedimento concreto ma è bastata la
semplice possibilità di valutarne l’istituzione, per qualche
domenica, a scatenare reazioni varie. Tra i contrari si piazza
il  consigliere  comunale,  Damiano  De  Simone.  “Non  è  la
soluzione  al  problema  assai  complesso  dell’inquinamento
urbano.  Sarebbe  giusto  un  pannicello  caldo,  con  pochi
miglioramenti  e  tanti  disagi  per  i  cittadini”,  spiega
l’esponente  di  FdI.
“Bisogna pianificare strumenti alternativi all’uso dell’auto:
parcheggi,  potenziamento  dei  trasporti  pubblici,
riformulazione  dei  tempi  orari  della  città,  incentivi  per
l’utilizzo  delle  nuove  piste  ciclabili.  I  cittadini  vanno
formati  ed  aiutati,  non  penalizzanti”,  il  pensiero  del
consigliere De Simone.

Aumentare  la  vigilanza  nei
pressi  degli  impianti
sportivi,  passa  Odg  del
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gruppo Insieme
Il Consiglio Comunale di Siracusa ha approvato l’ordine del
giorno  presentato  dal  gruppo  consiliare  “Insieme”  per  il
potenziamento  delle  misure  di  sicurezza  nei  pressi  degli
impianti sportivi comunali.
Negli ultimi mesi gli impianti sportivi di gestione comunale
sono  stati  oggetto  di  una  raffica  di  furti,  spaccate  e
danneggiamenti rimasti impuniti. Dal campo di Via Lazio alla
Cittadella  dello  Sport,  luoghi  diventati  ghiotti  per  i
malviventi. Con l’approvazione dell’odg del gruppo Insieme,
l’amministrazione  comunale  si  impegna  ad  implementare  la
presenza  della  Polizia  Locale  nei  pressi  delle  strutture
sportive.
Il provvedimento prevede anche la possibilità di collaborare
con gli istituti di vigilanza privati in funzione di presidio
e controllo. Richiesta anche la convocazione di una riunione
del  Comitato  per  l’Ordine  e  la  Sicurezza  Pubblica,  in
Prefettura, per promuovere una collaborazione più stretta tra
le istituzioni.
In  aula,  l’assessore  allo  Sport,  Giuseppe  Gibilisco,  ha
confermato la volontà di estendere il servizio di sorveglianza
anche  durante  le  ore  notturne,  negli  impianti  sportivi
comunali.
Soddisfatti  consiglieri  Ivan  Scimonelli,  Daniela  Rabbito  e
Ciccio Vaccaro che compongono il gruppo Insieme.

Mozione  di  censura  al
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sindaco,  Cavallaro  (FdI):
“Servizio rifiuti, dove sono
le migliorie?”
Il consigliere comunale Paolo Cavallaro (FdI) ha depositato
una mozione di censura nei confronti del sindaco. E’ stata
sottoscritta  anche  dal  collega  Paolo  Romano.  “Voglio  così
rimarcare il mio forte dissenso per il ritardo con cui è stata
data risposta ad una interpellanza presenta da me lo scorso
agosto. Ed anche i modi mi sono sembrati carenti”, spiega
Cavallaro in una nota.
L’interpellanza aveva avente come oggetto “Appalto rifiuti,
verifica inadempienze. Richieste informazioni e determinazioni
in ordine alla risoluzione delle problematiche evidenziate”. A
dare lettura alla risposta scritta è stato il vicesindaco Edy
Bandiera,  in  Consiglio  comunale.  “La  nota  non  è  stata  né
trasmessa prima al proponente né messa a disposizione in copia
ai  consiglieri  in  occasione  della  seduta”,  lamenta  il
consigliere  di  opposizione.
Cavallaro ricorda il termine di 30 giorni per fornire risposte
agli  atti  dei  consiglieri  comunali.  “E  considerate  non
esaustive le risposte date in aula dall’amministrazione, più
formali che sostanziali, ricche di ulteriori promesse oltre
quelle già fatte sul tema e non mantenute, ho depositato in
aula una mozione di censura nei confronti del sindaco”. La
mozione sarà discussa durante la prossima seduta di Consiglio
comunale,  “a  cui  mi  auguro  parteciperà  anche  il  sindaco
Italia”. Per Cavallaro, un’amministrazione al secondo mandato
deve andare oltre “correttivi sbandierati e passare a fati
concreti”.
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Finanziaria  Regionale,  Spada
(PD):  “Oltre  350  mila  euro
per la provincia di Siracusa”
“Risorse economiche in arrivo per i comuni del Siracusano.
Ancora una volta dimostriamo di essere vicini ai bisogni dei
cittadini”.
È il commento di Tiziano Spada, deputato regionale del Partito
Democratico, al termine della seduta di approvazione all’Ars
della Legge Finanziaria Regionale durata quasi 24 ore.
Tra gli emendamenti presentati dal parlamentare regionale e
finanziari ci sono quelli che riguardano la città di Floridia:
100 mila euro per l’istituzione di un Centro Diurno che si
occupi di bambini affetti da autismo e per la realizzazione di
progetti  tesi  a  migliorare  la  loro  vita  e  quella  delle
famiglie.  Altri  130  mila  euro,  invece,  serviranno  per
realizzare  attività  di  promozione  turistica  e  per  i
festeggiamenti  della  festa  dell’Ascensione,  con  il
tradizionale  palio  ippico.
“Dal giorno del mio insediamento – sottolinea Spada – mi sono
impegnato per ripristinare il Palio dell’Ascensione, tra i più
famosi in Sicilia e in Italia. La gara ippica, ripristinata
nel  2022  dall’amministrazione  guidata  dal  sindaco  Marco
Carianni, già lo scorso anno è stata finanziata con fondi
regionali  derivanti  da  un  mio  emendamento.  L’obiettivo,
adesso,  è  migliorare  l’intera  manifestazione  e  accogliere
turisti e visitatori da tutta la Sicilia”.
L’attività in aula dell’onorevole Tiziano Spada ha riguardato
anche il comune di Avola, che beneficerà di 100 mila euro di
fondi  regionali  per  la  realizzazione  di  una  struttura
tensostatica  nell’oratorio  della  parrocchia  Sacro  Cuore  di
Avola, tra le più importanti e frequentate della città.
“Ancora oggi le parrocchie sono centrali nella vita sociale
delle  comunità  anche  per  la  loro  valenza  educativa  –
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sottolinea Spada -. Vedere tanti ragazzi giocare in oratorio e
avere a disposizione una struttura sportiva all’avanguardia,
che li allontani dai pericoli della strada e dalle possibili
deviazioni, mi riempie di orgoglio”.
Nel  capoluogo  siracusano,  grazie  a  un’iniziativa  dell’on.
Spada,  sarà  destinata  all’Inda  (Istituto  Nazionale  Dramma
Antico) la somma di 50 mila euro per rafforzare la promozione
e  la  diffusione  della  cultura  classica  tra  le  nuove
generazioni,  e  nel  contempo  finanziare  un  nuovo  progetto
formativo  per  cui  è  previsto  il  rilascio  di  un  Diploma
Accademico di primo livello.
Tra  gli  emendamenti  ordinamentali  presentati  dal  deputato
regionale, invece, è stato approvato quello che abroga l’art.
1 della legge 12/2004 e permette, quindi, la liberalizzazione
per l’apertura di esercizi commerciali di ottica.

Palalobello,  Gilistro  (M5S):
“Trecentomila  euro  per
rimetterlo in sicurezza”
(cs) Trecentomila euro per il Palalobello della Cittadella
dello Sport di Siracusa. Arrivano grazie all’emendamento del
deputato regionale Carlo Gilistro (M5S) che è riuscito a far
inserire in Finanziaria le somme necessarie per rimettere in
sicurezza  la  struttura  sportiva  del  capoluogo.  Con  la
disponibilità  di  queste  importanti  risorse,  si  potranno
finalmente  superare  le  problematiche  infrastrutturali
dell’impianto  e  garantirne  l’accesso  in  sicurezza.  Urgenti
sono i lavori sul soffitto – piove dentro il palazzetto – come
anche l’adeguamento impiantistico e tecnologico del palazzetto
intitolato al grande Concetto Lo Bello.
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“Per  contrastare  quei  fenomeni  che  hanno  portato
all’isolamento ed all’incattivimento della nostra società, lo
sport resta il miglior antidoto. Il garantire spazi pubblici
adeguati per la pratica sportiva dei nostri ragazzi e delle
nostre ragazze è la cura preventiva e più indicata contro il
dilagante  malessere  sociale  e  mentale.  Lo  sport,  in  un
impianto sicuro e funzionale, per portare avanti politiche di
risocializzazione e contrastare le vecchie e nuove dipendenze,
smartphone e social su tutte oggi”, spiega Gilistro (M5S).
Non solo, con i trecentomila euro che la Regione trasferirà
nelle  casse  del  Comune  di  Siracusa  grazie  al  deputato
pentastellato,  il  Palalobello  “potrà  anche  svolgere  quella
funzione  di  contenitore  per  eventi  culturali,  musicali  e
artistici che oggi non può per varie criticità. Diventerebbe
così quel contenitore che oggi manca, per un’offerta sempre
più di qualità per sport e spettacolo, rafforzando le scelte
di destagionalizzazione del turismo regionale di cui molto si
parla in queste ultime settimane”.

foto archivio

Stadio,  stanziati  350  mila
euro  per  la  manutenzione
straordinaria
“È con sentimenti di gioia e soddisfazione che comunico che,
nella mattinata di oggi, all’interno della legge finanziaria
della regione siciliana, grazie all’iniziativa dell’On. Cateno
De Luca e dei gruppi parlamentari “Sud chiama Nord” e “Sicilia
Vera” è stato approvato un emendamento che destina 350 mila
euro al comune di Siracusa, per la effettuazione di lavori di
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manutenzione  straordinaria  allo  Stadio  Comunale  “Nicola  De
Simone””.

E’ il commento del vicesindaco di Siracusa, Edy Bandiera dopo
l’approvazione  della  nuova  Finanziaria  Regionale,  con
l’approvazione  dell’emendamento  relativo  allo  stadio  di
Siracusa.

“Tale  risultato-prosegue  Bandiera-   nasce  dall’aver
personalmente  rappresentato  l’esigenza,  anche  legata  agli
importanti risultati che la società sportiva Siracusa Calcio
1924 sta ottenendo, dal grande afflusso di tifosi e sportivi
che in migliaia affollano l’impianto comunale e soprattutto
dall’attenzione  dell’On.  Cateno  De  Luca  per  il  nostro
territorio.
Quando,  soltanto  poche  settimane  fa,  insieme  al  gruppo
politico  che  in  città  ed  in  provincia  mi  segue  da  anni,
abbiamo scelto di aderire a Sud chiama Nord lo abbiamo fatto
anche  perché  consapevoli  della  debolezza,  in  termini  di
rappresentanza  politica,  che  stavano  vivendo  il  nostro
capoluogo e ampie aree della nostra provincia. Eravamo certi
che, potendo rappresentare le istanze delle nostra comunità a
Cateno De Luca e ai due gruppi parlamentari di riferimento,
avremmo avuto la possibilità di far pesare di più la nostra
Città in seno alla regione”.

Aggredisce e minaccia l’ex e
la  figlia:  scatta
l’allontanamento  dalla  casa
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familiare
Allontanato  dalla  casa  familiare  con  il  divieto  anche  di
avvicinamento all’ex convivente ed alla figlia della donna.
I carabinieri della Stazione di Francofonte hanno eseguito
l’ordinanza  applicativa  della  misura  cautelare  emessa  dal
Giudice per le Indagini Preliminari del Tribunale di Siracusa
nei confronti di un uomo di 41 anni, già noto alla giustizia.
In preda alla gelosia, l’uomo avrebbe minacciato e aggredito,
sia  fisicamente,  sia  verbalmente,  l’ex  e  la  figlia  della
donna, costringendole a chiedere aiuto ai carabinieri. Gli
elementi  indiziari  acquisiti  sono  risultati  determinanti,
tanto da spingere l’autorità giudiziaria ad adottare la misura
di allontanamento.

L’omaggio  postumo  della
politica  e  dello  sport
siracusano  ad  Ezechia  Paolo
Reale
La politica e il calcio. Due delle grandi passioni di Ezechia
Paolo Reale, prematuramente scomparso la scorsa settimana a 63
anni. Per omaggiarne la memoria, fiori sono stati deposti in
Consiglio comunale ed allo stadio di Siracusa. Questa mattina,
prima dell’avvio dei lavori d’aula, il consigliere comunale
Ivan Scimonelli (Insieme) ha voluto omaggiare la figura di
Reale  proprio  lì  dove  il  compianto  avvocato  e  politico
siracusano sedeva in sala Vittorini. “Un gesto che spero valga
più  di  un  discorso  articolato.  Posso  solo  permettermi  di
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ricordare Ezechia Paolo Reale con un omaggio floreale nel suo
posto  in  Consiglio  comunale”,  ha  spiegato  subito  dopo
Scimonelli.
In precedenza, domenica scorsa, in occasione della gara tra
Siracusa  e  Canicattì,  l’ad  della  società  azzurra,  Salvo
Montagno, ha deposto dei fiori sul seggiolino n° 26 della
Tribuna  Siringo,  per  ricordare  l’appassionato  (e  abbonato)
tifoso azzurro Reale.

Ospite di un hotel, finisce
denunciato per furto: rubati
40 euro dalla reception
Un 22enne ospite di una struttura ricettiva di Siracusa è
stato  denunciato  per  furto.  Il  titolare  della  struttura
alberghiera si era accorso di un ammanco di 40 euro ed ha
avvisato la Polizia. Dalla visione delle immagini estrapolate
dall’impianto  di  videosorveglianza  dell’hotel  è  stato  così
accertato che il ventiduenne, approfittando della momentanea
assenza  di  personale  nella  reception,  apriva  la  cassa
asportando  il  denaro  contenuto  all’interno.

Polstrada e studenti, un anno
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proficuo  per  la  sicurezza
stradale
Tempo di bilanci per la Polizia Stradale di Siracusa anche sul
tema specifico degli incontri formativi con gli studenti di
tutta la provincia.
Un  bilancio  assolutamente  positivo  quello  che  traccia  il
Comandante della Polstrada Antonio Capodicasa.
Nel  corso  del  2023  sono  stati  incontrati,  con  il
coinvolgimento di 91 operatori della Polizia Stradale, 9521
studenti, 5701 dei quali della scuola dell’Infanzia e della
Primaria.  Altri  3820,  invece,  erano  studenti  delle  scuole
superiori del territorio. Nelle 20 giornate didattiche sono
stati coinvolti 50 istituti scolastici.
Anche nel corso dell’anno appena concluso sono state proposte
ai più giovani iniziative studiate su misura, anche in base
alla fascia d’età: il Parco della Sicurezza Stradale, gli
spettacoli  teatrali  “11  Minuti”,  sempre  coinvolgenti  e  in
grado di suscitare forti emozioni ed elementi di profonda
riflessione, poi Icaro Junior. Infine la proiezione del film
Young Europe.
L’obiettivo che la Stradale persegue, in collaborazione con
l’Ufficio Scolastico Provinciale, è quello istituzionale della
riduzione del numero delle vittime e dei sinistri stradali.
Premiato  anche  dall’interesse  dei  destinatari  della
sensibilizzazione, i ragazzi, l’intenso lavoro condotto nei 12
mesi appena terminati.
Per il 2024, nuovi impegni all’orizzonte, nel solco della
continuità.
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